

Protokoll zum Kreisschützentag vom 18.04.2023, um 19.00 Uhr in
Naunhof

1. Erik begrüßt die Teilnehmer des Kreisschützentages und gratuliert Oskar Kabus zum Geburtstag.
2. Erik wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.
3. Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.
4. siehe Bericht Kreissportleiter
5. siehe Bericht des Kreisschützenmeisters
6. Den Kassenbericht verliest Erik (siehe Bericht).
7. Bericht der Kassenprüfer (siehe Protokoll)
8. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.
9. Erik stellt die Kandidaten des Vorstandes vor. Als Beisitzer für Öffentlichkeitsarbeit wird Thomas Wollesky vorgeschlagen.
10. Die beiden Schützen, Wolfgang Sautner und Heinz Schreiber, werden als Wahlkommission einstimmig gewählt.
11. siehe Wahlprotokoll
12. Erik spricht das Schlusswort und wünscht allen Schützen einen guten Nachhauseweg.

Erik Schulze

KSM



Helmut Hering

Schriftführer

Sportbericht 2022

Die Kreismeisterschaften wurden wieder in Stützpunktform durchgeführt. Dabei war zu verzeichnen, dass noch nicht alle Vereine den „Coronaschlaf“ überwunden hatten.

Zu den Landesmeisterschaften hatten wir weniger Teilnehmer als sonst. Oft waren die Sportler aus Eigeninitiative am Start und auch der Wechsel bekannter Gewehrschützen aus Roßwein nach Connewitz führte für unseren Kreis zu Leistungsverlusten.. Besonders negativ wirkten sich im Großkaliber die Besetzungsschwierigkeiten des SC Muldental aus und es wurden den Gegnern Titel und Qualifikationen kampflos überlassen.

Die DM wurden erstmals wieder in gewohnter Weise durchgeführt, aber mit einigen organisatorischen und technischen Problemen. Unser Kreis war nur mit Heiko Lorenz (Waldheim Gewehr) und den Brandiser Nachwuchsschützen Tim Hofmann, Jordan Schmidt und Jason Schmidt (Pistole) mit insgesamt 9 Starts vertreten. Medaillenmöglichkeiten gab es nicht aber oft wurden persönliche Bestleistungen erreicht. Die

Change auf mehr Teilnehmer durch die Heruntersetzung der Limite wurde für uns verpasst. Anders beim SSB, der mit über 250 Sportlern am Start war und mit Medaillen sein bestes Ergebnis 41 Medaillen und viele Plätze bis 10, darunter 15 Meistertitel.

2022 wurde Siegfried Moser (Leisnig) Landesschützenkönig und vertrat Sachsen beim Bundeskönigsschießen.

Wir Werden 2023 die Kreismeisterschaften in Stützpunktform durchführen. Höhepunkte in Unserem Kreis sind jedes Jahr die Durchführung der Landesmeisterschaft Luftdruckwaffen im März und des Herbstpokales im November in der Mehrzweckhalle Brandis.

Wir haben eine Lichtschießanlage angeschafft. Ich werde nach Ende des Schützentages eine Demonstration und Einweisung durchführen

Weiterhin bin ich jedes Jahr zur DM in München. Ich biete an, dass bei der dortigen Verkaufsmesse Material mitbringe, z.B. Scheiben von Krüger

Bericht des Kreisschützenmeisters zum Jahr 2022

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

wie in jedem Jahr werden wir den Rechenschaftsbericht teilen, ich übernehme den statistischen Teil und den sportlichen Teil hat unser Kreissportleiter Rolf Heymann übernommen.

Unser Schützenkreis umfasst aktuell 39 Vereine mit ca. 1896 Mitgliedern.

Das ist ein Anstieg von 390 Mitgliedern. Dabei besteht ein Teil vom Zuwachs aus 2 neuen Vereinen mit ca. 250 Mitgliedern. Im Weiteren haben wir erneut einen Anstieg an Interessierten Sportschützen und was positiv daran ist, es sind mehr Junge Leute (25-40 Jahren)

Um den Trend zu halten und auch noch im Bereich von Jugendlichen auszubreiten, hatten wir ja im Vorstand beschlossen eine Lasertrainingsanlage zu erwerben. Dies haben wir getan mit einem Lasergewehr und einer Laserpistole.

Im Nachgang Heute wird Rolf für alle Interessierten die Anlage vorführen.

Mit diesen Zahlen sind wir im SSB die 4 größte Vereinigung.

Im Vergleich zu den anderen SK stehen wir gut da!

Wir haben aktuell keine finanziellen Probleme und das, obwohl wir keine Umlage durch die Vereine erheben.

Wir haben eine funktionierende Vorstandsarbeit und mit einem guten sportlichen Wettkampf und Trainingssystem. Großes Lob an Rolf Heymann und Uwe Berger. Das ganze stellvertretend für alle die aktiv mitwirken. Heraus heben den SV Brandis mit der Organisation von LD-Landesmeisterschaft und Herbstpokal. Natürlich auch alle Vereine die bei der Ausrichtung von Kreismeisterschaften mitwirken.

Wir müssen uns immer vor Augen halten, dass das alles ehrenamtliche Arbeit ist und dadurch auch einen hohen organisatorischen Aufwand erfordert.

Aber die Arbeit zahlt sich aus, wenn man die sportlichen Erfolge der Schützen aus unserem SSK betrachtet die Rolf eindrucksvoll dargestellt hat.

Dafür an alle recht herzlichen Dank.

Zu Schluss meiner Ausführung möchte ich meinen Vorstandsmitgliedern für die Arbeit im Jahr 2023 danken und bin überzeugt das wir auf dem richtigen Weg sind unseren Schützenkreis zu festigen und weiter auszubauen.

Danke und Gut Schuss Erik Schulze Kreisschützenmeister